



miriam

Año LIV. Número 323. septiembre-octubre 2002
www.revistamiriam.com

Maris

Estrella Tú del mar, aire gozoso
que empuja y mece con placer la vela,
tibia brisa de mar, ¡oh maris Stella!,
dulce latido humano y amoroso:

Tú que sabes, Señora, que la vida
toda es como un pretexto de asechanza,
un somero vivir y una esperanza
en cada aurora nueva y dolorida;

Romero Zafra, F., Virgen del Carmen.
Carmelitas Descalzas,
Bujalance (Córdoba)

Escuela genovesa, A. M. Maragliano
(E), Virgen del Carmen. Retablo mayor,
Iglesia de los Descalzos, Écija.



Nuestra Señora del Carmen

Bujalance (Córdoba)

Teresa M^a del Corazón de Cristo

on motivo del 750º aniversario del Escapulario del Carmen, en julio de 2001, se vivió en esta localidad de Bujalance un importante acto de amor y devoción a la Virgen del Carmen. Tras celebrar un solemne Triduo en su honor, al que asistió una gran multitud de personas que abarrotó el templo, tuvo lugar la imposición de 500 escapularios, cantidad que resultó insuficiente pues la gran asistencia de fieles desbordó todas las previsiones. A continuación la Virgen del Carmen, una imagen traída de Córdoba por los PP. Carmelitas, salió por las calles bujalanceñas entre una gran multitud que acogió a la Virgen con gran cariño, tras 36 años de no procesionar, y la acompañó en todo momento junto a las autoridades locales y la Hermandad del Carmen de Córdoba.

Ante la gran acogida de los bujalanceños, ese mismo día, con el apoyo de los Padres Carmelitas Francisco Javier Jaén Toscano, Francisco Gutiérrez Alonso y Juan Dobado Fernández, se lanzó la idea de restaurar la Archicofradía de Nuestra Señora del Carmen y del Milagroso Niño Jesús de Praga, bajo los auspicios de la Comunidad para, por este medio, no dejar perder la fe y el cariño que nuestro pueblo siempre ha profesado a Nuestra Madre del

Carmen, como fruto del trabajo pastoral que tantos carmelitas han realizado, sobre todo en los años que estuvieron aquí al frente de la parroquia.

La Archicofradía es hoy una hermosa y prometedor realidad, actualmente cuenta con 137 hermanos y con el P. Juan Dobado

Fernández como responsable de la misma. La Junta Directiva trabaja con entusiasmo promoviendo iniciativas para extender la devoción a la Virgen y, para buscar fondos siempre tan necesarios, iniciativas que el pueblo secundó con el mismo entusiasmo e ilusión.



Ntra. Sra. del Carmen de Bujalance (Córdoba)
Obra del escultor Francisco Romero Zafra



Este año, en el mes de julio, también hemos vivido un acontecimiento de especial importancia para la Archicofradía y para el pueblo de Bujalance. El prestigioso imaginero cordobés D. Francisco Romero Zafra, ha realizado una hermosísima talla de la Virgen y el Niño, que ha sido bendecida en el primer día del Triduo, en una solemne Eucaristía presidida por el P. Juan Dobado Fernández. La Iglesia se llenó de cofrades y devotos de la Virgen, que se emocionaron hasta las lágrimas ante la dulzura, paz y ternura maternal que irradia la imagen. Los cantos estuvieron a cargo de D. Emilio Ángel Plata, organista de la Catedral de Córdoba, quien, junto con su coro, nos ayudó a vivir con mayor intensidad la celebración litúrgica.

El cariño hacia la Virgen lo manifestaron los bujalanceños una vez más el segundo día del Triduo en la Ofrenda Floral. La gran canti-

dad de flores, ofrecidas por pequeños y mayores, adornaron artísticamente el paso en el que se procesionó a Nuestra Señora. La Eucaristía de este día estuvo presidida por el P. Juan Hidalgo Parejo, Prior de Las Ermitas de Córdoba, y los cantos estuvieron a cargo del coro de la comunidad.

El tercer día del Triduo supuso una jornada memorable. La Eucaristía estuvo presidida por el P. Francisco José Berbell Sanblás, Provincial de los Carmelitas Descalzos de Andalucía y concelebrada por el P. Juan Dobado Fernández. El Cuarteto Lírico "Amigos de la Música" fue el responsable de los cantos que interpretaron de forma magistral como les es característico. El templo estuvo una vez más abarrotado de fieles que, tras la imposición de varios centenares de escapularios, acompañaron a Nuestra Madre del Carmen junto a las autoridades loca-

les, representantes de todas las Hermandades y Cofradías de Bujalance y la Hermandad del Carmen de Córdoba, en su primer recorrido por las calles de nuestro pueblo. La Virgen fue portada por los costaleros de Nuestro Padre Jesús Nazareno, que gustosamente se brindaron para la ocasión y en las andas cedidas por la Hermandad de la Virgen Milagrosa. La Banda de Música "TUBAMIRUM", con sus ochenta componentes, acompañó todo el recorrido procesional. El entusiasmo y fervor de todos los asistentes se hacía evidente en sus vivas y aplausos a la Virgen del Carmen.

Que Nuestra Madre del Carmen extienda su escapulario como manto de protección sobre todos los que en Ella ponemos nuestra esperanza, bendiga el camino emprendido y haga que el Espíritu de su Hijo renueve nuestros corazones. ■